



ママさんソフトボール ●ファイターズ

わが「ファイターズ」は発足して二年余りのママさんソフトボールチームです。初めは、ルールもわからない、ボールの握り方や投げ方さえもわからない者ばかりの集まりで、地域の親睦を中心に始めました。

でも、今では何とかルールもマスターし、京都府家庭婦人ソフトボール大会にも参加しています。しかし、前回予想どおり?一回戦で敗退しました

「幼児期から排便の習慣を」

う家庭が多いように思われます。

では、なぜ「排便」が大切なのでしょうか。

便の固形分の三分の一は細菌類ですが、この細菌類を腸の中にためておくと、増殖して病気をひきおこしたりします。

便の中には、たくさんの化学物質も含まれていますので、発ガン性の危険もたせましょう。

ヨンの方もショックになり、何となくマンネリだった日常生活にも活気が湧いてきたような気がします。

今年は、チームの実力も相当向上していますので、大会や練習試合で良い成績が残せるものと期待しています。

そして、「一球入魂」をキャッチフレーズに、厳しい練習にも「和」を大切にしながら、楽しく全員で頑張っています。

いきたいと思っています。みなさんも、青春時代を思い出してみませんか。

育児

昔から「快眠・快食・快便」ということがいわれています。つまり、眠ること、食べること、排便することが、私たちにとって体の調子を整えるうえにおいて大切なことです。

しかし、いくら食べること、眠ることに注意をはらっていても、排便の点検まではなかなか手がまわらないとい

(2)便にほどよいやわらかさを作るため

番茶・麦茶などの水分も必要です。

(3)有色野菜、海藻、芋、穀類などの植物性食品を欠かさず食べさせます。

(4)お子さんの便をよく観察しましょう。健康な便は茶色で、バナナの様な形をしています。お子さんにも「いい」といふことを聞いて、関心を

MYスポーツサークル

No.17

女性合唱団「野バラ」は団員を募集しています。初心者の方も歓迎です。

練習日時 毎週木曜日 午前9時45分~
ところ 岡支店二階

午前10時~正午 第3向陽小学校

午後8時~9時30分 商工会館

午前10時~正午 市民卓球教室

午前10時~正午 女性合唱団

午前10時~正午 二参加ください

午前10時~正午 ダンス同好会

午前10時~正午 あなたのコーナー

ダンス同好会

テーマ

「私のヒマラヤ」

今井通子著

この状況下におい

て、本市では、昨年、市内の

中学校が本市に移管された

最近における

青少年の非

行や問題行動

は、件数の増

加とともに低

年齢化し、い

まや全国的に

主導を占めて

きつあり、

要慮すべき様

相を示してい

ます。

中学校生活指導連絡協議会

中学校生活指導連絡協議会

中学校の一環した連携指

導の必要性から、小中学校

の教職員による「向日市小

中学校生活指導連絡協議会

中校長自らが発足しま

た。

協議会は、定期的に研修

会を開き、各学校の実態・

取り組み、課題などを話し

ます。

会を開きます。

協議会では、今後、市内

小学校の生活指導の一層

の充実と連携をはかるため

杉本先生を講師に招き、

現在の青少年の問題行動

とその指導」と題して講演

研究などを深め、活動をよ

り活発に展開していく計画

です。

今、あちこちの公園で

落し葉をすりながら、小中学校間の

交流を深めています。

今月十七日には、本年度

のまとめと来年度への体制

づくりのため、向日町会館

に京都府中央児童相談所の

現状やその背景・要因な

どについて適確に把握し、

小中学生の問題行動

を機会に、小中学生の問

題状況やその背景・要因な

どについて適確に把握し、

小中学生の問題行動